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令和５年度のコミュニティ・スクールがスタートしました！ 

 
  ７月２８日(金)に、西郷公会堂において、第１回学校
運営協議会を開催しました。今年度は２０名の委員と３
名の顧問の方々、そして事務局２名の計２５名で会を
運営していきます。当日は委員１７名の出席があり、規
約により会議は成立しました。また、当日は町教育委員
会からも立原秀一教育長を始め７名の皆様にもご参
加いただきました。以下、会議の様子を報告します。 
【会長・副会長の選出】 

次の通り、選出されました。 

＜会 長＞  宮本勝雄 委員 

<副会長＞ 中島  猛 委員 ・ 須藤紀子委員 

＜事務局＞ 板谷  康 教頭 ・ 座光寺輝美 教務 

 

【学校運営の基本方針の説明】 

  学校長から、令和５年度の学校運営の基本方針について、「学校グランドデザイ

ン」を用いて説明がありました。「児童・教師・保護者・地域が互いに信頼し合える学

校づくり」を学校経営のテーマとし、学校運営協議会委員の皆様に一緒に学校運営

に携わっていただきながら「家庭・地域との連携・協働による地域とともにある学校

づくり」を目指していきたいとの話があり、委員から承認されました。 

 

【本年度のコミュニティ・スクールとしての活動について】 

  宮本会長進行のもと、資料に基づき本年度の活動についての「報告」、「協議」が

なされました。 

昨年度からの懸案事項になっていた「見守り隊の方々への毎月の下校時刻カレン

ダーの配付方法」については、様々な意見が出されました。本来であれば、普段お世

話になっている見守り隊の方々へ、子供たちが直接お礼の気持ちを込めて手渡しす

るという方法をとりたいところですが、コロナ渦を経て、子供たちの安全を考えると配

付方法も見直しの時期にきています。協議の結果、今後は「スクリレ」アプリを活用し

たデジタル配信を原則としていくこととなりました。今後、「スクリレ」登録についてお

便りを配付しますが、見守り隊の皆様におかれましては、できましたら「スクリレ」アプ

リ登録のご協力をよろしくお願いいたします。 

学校長からは、学校から支援をお願いしたい内容について話がありました。今年度

は、子供たちの学習効果を上げるためにも地域や保護者の方々に「授業での子供の

支援」を行っていただきたいと考えています。このことにつきましても、その都度、回覧

板やスクリレ等で、お手伝いいただきたい内容をお知らせしたいと考えています。も

し、お手伝いいただける方は各地区担当の方へご連絡をお願いいたします。 



 

 

また、今井ＰＴＡ会長からは、今年度阿見第二小学校が創立４０周年を迎えるにあ

たり、「４０周年の記念事業」についての話がありました。今後、この４０周年記念事

業については、学校運営協議会の中の「学校部会」で話合いを進めていくこととなり

ました。 

その他にも「子供たちの安心・安全について」、「グラウンド等の環境整備につい

て」、「教育委員会への要望について」など、たくさんの議題について話合いがもたれ

ました。二小のこと、そして地域の子供たちのことを真剣に考えてくださっている方々

がこの地域にたくさんいらっしゃることを改めて感じることができ、大変うれしく思いま

した。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

環境整備、いつもありがとうございます！ 

                芝桜内の草取り                 筑波山芝桜草取り 

グラウンドの草取り        コキア畑草刈り           花の苗植え 

通用門脇北側花壇管理    ※こんなにきれいな花を咲かせています(R5.8)   

 

今年度も４月から、朝早くから学校に足を運んでいただき、草とりや花植え、通用

門付近の花壇の整備などを行ってくださっているサポーターさんたちがいます。このよ

うな方々のお力添えがなければ、今の二小の環境を保つことはできません。子供た

ち、そして職員一同、心より感謝しています。今後ともよろしくお願いいたします。 


